
Verbale del Consiglio Comunale n. 44 del 25.11.2013 

COPIA 

 
COMUNE DI  CASORATE SEMPIONE 

Provincia Varese 
 

VERBALE  DI  RIUNIONE  DEL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 
Nr.   44   Reg.                                           
  
Oggetto  :   INTERROGAZIONE  PRESENTATA  IN  DATA  06/11/2013  NS. PROT. N. 16807  DAL  
                    SIG. TAIANO RUBEN,  CONSIGLIERE  COMUNALE  GRUPPO  “CENTRODESTRA  
                    PER CASORATE”, AD OGGETTO : “DETERMINAZIONI DEL RESPONSABILE DEL 
                    SERVIZIO POLIZIA LOCALE N. 28 DEL 30/01/2011 -  N. 195 DEL 13/06/2011 E N. 190 
                    DEL 30/05/2012”. 
 
 
L’anno duemilatredici, addì venticinque del mese di novembre  alle ore 21,00, nella sala consiliare, previa 
notifica degli inviti personali, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta pubblica di prima convocazione. 
 
Risultano : 
 
 Cognome e Nome Presenti Assenti 

1 QUADRIO GIUSEPPINA PIERA SI  
2 PERAZZOLO ADRIANO SI  
3 GRASSO MARCO CELESTINO SI  
4 MARSON TIZIANO SI  
5 MAGISTRALI MARIA ANGELA SI  
6 DE FELICE ALESSANDRO SI  
7 SARTI MARTA SI  
8 BUDELLI MICHELE  SI  
9 NOVARINA GIUSEPPE SI  

10 VEDOVATO ELENA SI  
11 CATTORETTI VALERIA  SI 
12 COLELLA CATALDO SI  
13 PERAZZOLO GIUSEPPE  SI  
14 TOMASINI ANDREA LUIGI SI  
15 TAIANO RUBEN SI  
16 CASSANI DIMITRI SI  
17 MALVESTITO ALBERTO SI  

                                                                      Totale  nr. 16 1 
(g  :  giustificato) 
 
Partecipa il Segretario Comunale dott.ssa Anna Burzatta. 
 
La Sig.ra Giuseppina Piera Quadrio, Sindaco, permanendo i requisiti di validità dell’adunanza dichiara 
aperta la discussione sull’argomento in oggetto iscritto all’ordine del giorno. 
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Verbale del Consiglio Comunale n. 44 del 25/11/2013 ad oggetto :  INTERROGAZIONE 
PRESENTATA IN DATA 06/11/2013 NS. PROT. N. 16807 DAL SIG. TAIANO RUBEN, 
CONSIGLIERE COMUNALE GRUPPO “CENTRODESTRA PER CASORATE”, AD 
OGGETTO : “DETERMINAZIONI DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO POLIZIA LOCALE 
N. 28 DEL 30/01/2011 – N. 195 DEL 13/06/2011 E N. 190 DEL 30/05/2012”. 
 
 
SINDACO - Prego. 
 
TAIANO - Buonasera. Quanto tempo ho signor Sindaco, me lo può dichiarare prima? 
Non mi risponde nessuno? 
 
SINDACO - Vuole che glielo ripeta? 5 minuti. 
 
TAIANO - Totale della poesia; va bene. 

“Con riferimento all'argomento di cui in oggetto, con la presente si chiede 
all'Amministrazione Comunale di voler fornire chiarimenti e precisazioni inerenti la 
determinazione del Responsabile del Servizio Polizia Locale N. 28 del 30/01/2011 - N. 195 
del 13/06/2011 e N. 190 del 03/05/2012". 
(Interrogazione presentata in data 06/11/2013 prot. n. 16807 allegata sub. A) al presente 
verbale) 

Grazie. 
 
DE FELICE - Buonasera. 
Questa seconda interrogazione fa riferimento a tre determinazioni del responsabile dell'ufficio in cui 
si dà mandato di impegnare le spese per la locazione di due palline atte a registrare le infrazioni 
semaforiche. I famosi T-Red. 
In particolare, la prima, la 28, fa riferimento all'incarico alla ditta Igea, sulla base della trattativa 
privata precedentemente svolta e, in particolare, le due successive, la 195 e la 190 vanno ad 
impegnare le spese accantonate in bilancio per far fronte a questo tipo di spese. 
 
TAIANO - La ingrazio Assessore, comunque non era questo, non è questo che a me interessa ma il 
messaggio che, signor Sindaco, io prendendo visione di queste determine, determine di cui sopra 
che abbiamo letto prima, le confesso di aver trovato alquanto incomprensibile il sistema adottato 
per tutto ciò. 
Di fronte ad una spesa di € 42.000 l'anno più Iva ho riscontrato un contratto per cinque anni, pari ad 
una spesa di ben € 250.000 signor Sindaco, le due telecamere che sono lì al semaforo, perché 42 + 
Iva viene 51 e qualcosa, per cui sono per cinque anni € 250.000 ci costano. 
Mi chiedo quanto costerebbe comprare quell'impianto? 
Ma qualcuno ci ha pensato? 
Quanto costa quell’impianto lì, non penso un milione di euro, penso molto meno di 250.000 euro. 
Ma mi risulta che esiste anche una legge che dice che quando un bene o un servizio costa meno 
acquistarlo che noleggiarlo lo si acquista; e che facciamo qua? 
È così che si amministra? 
Qualcuno di voi sa il costo/benefici derivanti da queste telecamere, me lo sapete spiegare, io non lo 
so, anche perché mi diventa sempre più difficile avere degli atti. 
Io non so quelle telecamere lì sottoforma proprio economica quanto viene a costare al cittadino, 
perché quello è il mio compito qua, l’avete detto voi, ci avete accusato voi. 
Comunque io non voglio sapere tecnicamente la formula che è stata adottata per l’installazione di 
quelle telecamere, presumo che siano state correttamente eseguite tutte le cose che andavano fatte, 
le procedure, non so, cottimo fiduciario, trattativa diretta, le gare d'appalto. 
Anche perché signor Sindaco, vede, io mi affido sempre alla mia scarsa esperienza nelle conoscenze 
di questi numeri però una cosa io conosco bene, perché anche quando pensiamo di aver osservato 
tutte le regole ne mancherà sempre una signor Sindaco, quella che dall'interno della nostra 
coscienza, nostra di tutti, fa obbligo ad ogni cittadino, tutti i cittadini, che siamo tutti Consiglieri o 
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Assessori o Sindaci del nostro paese, di regolarsi secondo le regole, e questo deve valere per tutti, 
compreso il timer. Grazie. 
 
DE FELICE - Allora, provo a ripartire dalla conclusione, nel senso che lei ci chiede qual è il 
costo/beneficio dell'intervento, è proprio il rispetto delle regole. 
Lei ha citato alla fine che quella deve essere diciamo la strada da seguire. 
L'obiettivo politico per cui è stata fatta questa scelta, poi ovviamente è stata assunta dai responsabili 
per quanto riguarda tutti gli aspetti economici e procedurali, è proprio quella di utilizzare delle 
attrezzature che permettano il controllo del rispetto delle regole. 
 
SINDACO - Credo proprio che non tutto sia quantificabile in base al denaro. 
Quando si tratta di garantire la sicurezza e quindi, invito il pubblico davvero ad un comportamento 
adeguato, non siamo al bar, io credo che la tutela della salute e della vita umana non abbia prezzo, e 
se siamo costretti, vedendo come vanno le cose, non dimentichiamo quanti incidenti ci sono in 
Italia, ad intervenire… 
 
() - (incomprensibile, intervento a microfono spento) 
 
SINDACO - Non c’è bisogno di dare i numeri, qualunque giornale ve li può riportare, e comunque 
è opera di prevenzione. 
Quindi di fronte alla salute e alla vita umana, davvero, non antepongo il vil denaro, scusatemi, ma 
di questo sono profondamente convinta delle scelte che sono state fatte. 
Passo al punto numero 3. 
 
 
Entra il Consigliere Comunale Cattoretti Valeria, pertanto il numero dei Consiglieri  presenti 
diventa 17. 
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Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
  IL PRESIDENTE                                                                      IL  SEGRETARIO COMUNALE 
 
  f.to Giuseppina Piera Quadrio                                                  f.to Anna Burzatta      
 
 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale dichiara che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo   Pretorio di questo Comune il giorno   16/01/2014  e vi rimarrà  affissa per 15 
giorni consecutivi fino al   31/01/2014. 
 
Casorate Sempione, 16/01/2014 
 
                                                                                                 IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                  f.to  Anna Burzatta      
 
 
 
La presente copia per uso amministrativo è conforme all’originale. 
 
Casorate Sempione,   16/01/2014 
                                                                                                     IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                    dott.ssa Anna Burzatta       
 
 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno                        per decorrenza del termine di 
cui all’art. 134, comma 3, D.Lgs. 18/08/2000 n. 267. 
 
Casorate Sempione,  
 
                                                                                                      IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                                                                                        
                                                                                                       
 
 
 


